

令和6年度 入学式

4月9日（火）に入学式を行い、14名の新入生を迎えました。本年度も昨年度に引き続き6年生による学校紹介がありました。今年は、「夢をかなえてドラえもん」を歌い、その中で、江南小学校にある特別教室名（図工室や音楽室）等を紹介していきました。新入生も興味深く、にこにこしながら聞いていました。また、新入生は姿勢がとても良かったです。6年間で楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。



「夢をかなえてドラえもん」の歌で特別教室紹介



静かにお話を聞く1年生

追遠会

5月2日（木）に五庄屋追遠会が本校の体育館で行われました。この5月2日に行われるのは、大石・長野水道が通水した日だからだそうです。本年度は、コロナ禍前のように江南校区の方にも呼びかけて行われました。以前、式に参加するのは6年生のみでしたが、本校では、総合的な学習の時間で五庄屋さんのことを3年生から学習するので、今年は3～6年生が参加しました。この式を通して子どもたちは、改めて五庄屋さんに感謝の気持ちを持ったようです。



3～6年生が参加



児童による献花



会長式辞

花定植

5月9日（木）に花の定植を行いました。当日は、天気にも恵まれ、花壇やプランターに花を定植していきました。おかげで、江南小学校が、花いっぱいになりました。フラワーバンクの方々、お忙しい中学校に来ていただき、子どもたちに御指導していただきありがとうございます。

